

AVEZ-VOUS PERDU LE SENS DU MERVEILLEUX ? 2^{ème} partie

Avez-vous cessé de vous émerveiller de ce que vous êtes pour Dieu? Quand avez-vous prié pour la dernière fois: « Seigneur, merci de m'aimer avec tous mes bons côtés, mais aussi avec mes défauts et mes faiblesses. Je Te remercie de me permettre de passer l'éternité avec Toi »? Quoi de plus merveilleux que cela ? Parce que nous croyons en Lui et que nous L'aimons, nous

sommes Ses enfants, et notre destination finale est le Ciel. C'est merveilleux! Avez-vous perdu votre capacité à vous émerveiller de cette vérité?

Avez-vous cessé de vous émerveiller du fait que vous êtes une personne unique? Nous oublions souvent la façon miraculeuse dont Dieu nous a créés. David a écrit: *Tu m'as fait ce que je suis, et Tu m'as tissé dans le ventre de ma mère. Je Te loue d'avoir fait de moi une créature aussi merveilleuse : Tu fais des merveilles, et je le reconnais bien.* (Psaume 139: 13-14)

La plus grande création de Dieu est l'homme lui-même, cette machine merveilleuse, si précise et efficace. Le cerveau est le centre d'un système informatique complexe plus merveilleux que le plus puissant ordinateur jamais créé par l'homme. Il traite des milliards d'informations et les envoie à tout le corps, contrôlant ainsi chaque action, jusqu'au moindre clignement des yeux.

<u>Arrêtez de lire ceci un instant et réfléchissez à la façon dont votre corps</u> <u>fonctionne</u>. Nos corps sont composés d'organes incroyablement complexes comme les yeux, les oreilles, le cœur, les reins, le foie, les poumons ; tout fonctionne parfaitement grâce aux nerfs, aux muscles, aux os, au sang, etc. et à notre merveilleux cerveau!

Vous êtes admirablement conçu. Avez-vous déjà vraiment apprécié à quel point vous êtes une merveille? N'êtes-vous pas fasciné par la créativité extraordinaire dont Dieu a fait preuve en vous créant ?